

NACIONALSINDICALISMO



FRASE QUE DEBE SER LEIDA EN LAS ESCUELAS ANTES DE EMPEZAR LAS CLASES

«El corazón tiene sus razones que la razón no entiende. Pero también la inteligencia tiene su manera de amar, como acaso no sabe el corazón.»

JOSÉ ANTONIO

(«Ensayo sobre el Nacionalismo», 16 de abril de 1934.)



Historia de la Sección Femenina

(Continuación)

POR PILAR PRIMO DE RIVERA



El primer manifiesto de la Sección Femenina llamando a las mujeres a la Falange salió en 1934.

Lo escribió José Antonio, y entre toda la Sección Femenina de Madrid se reunieron 20 duros para imprimirlo. Decía así:

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S.

Mujeres españolas.

Falange Española de las J. O. N. S. incorpora nuestra ayuda a su tarea. Reclama nuestro esfuerzo como contribución al duro propósito